

23 mar 2006 -11:10

Le Ministre Armand De Decker rencontre le Commissaire général de l'Office des secours et de travaux

Le Ministre Armand De Decker rencontre le Commissaire général de l'Office des secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA)

Le Ministre Armand De Decker rencontre le Commissaire général de l'Office des secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA)

Le Ministre Armand De Decker rencontre le Commissaire général de l'Office des secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) Bruxelles, le 22 mars 2006. Le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Decker a reçu ce mercredi 22 mars 2006 Mme Karen Koning AbuZayd, Commissaire général de l'Office des secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA). A l'occasion de cet entretien durant lequel Mme AbuZayd a fait le point à la fois sur les activités de son organisation et sur la situation politique actuelle dans les Territoires palestiniens à l'issue de la victoire du Hamas aux dernières élections, le Ministre Armand De Decker a fait part de ses sérieuses préoccupations, notamment à propos de l'attitude future du nouveau gouvernement palestinien vis-à-vis de ses obligations internationales (renoncement à la violence, reconnaissance d'Israël et intégration dans les plans de paix existants) et de l'impact potentiel de celle-ci sur la stabilité des Territoires ; ainsi qu'au sujet des conditions humanitaires et de vie des populations palestiniennes. Le Ministre De Decker précise que le Hamas est à la croisée des chemins et qu'il va devoir assumer pleinement ses responsabilités en choisissant la voie de la raison pour le plus grand bénéfice immédiat et futur des populations palestiniennes dans le besoin et de la stabilité régionale. Les Territoires Palestiniens sont partenaires de la coopération bilatérale belge. La coopération belge participe aussi au financement des activités normales de l'agence des Nations Unies pour les réfugiés palestiniens (UNRWA), notamment sous la forme d'aides alimentaire et d'urgence. Créée en 1949, l'UNRWA a des activités de nature humanitaire mais aussi une importante activité développement par la mise en œuvre de programmes d'éducation, de soins de santé, de micro-finance et de services sociaux. L'Agence permet l'emploi de plus de 25.000 palestiniens. Contact Presse : Erik Silance Porte-parole du Ministre Gsm : +32 475 75 62 88@ : erik.silance@diplobel.fed.be Les communiqués peuvent être consultés sur les sites www.armanddedecker.be et www.dgcd.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be